



¿Diario con La Mont?

Federico La Mont
diarioconlamont@gmail.com

Es un magnate billonario inmobiliario, no es Donald Trump

¿Como Bush? Donald Trump solicitó de nuevo su registro oficial como aspirante a candidato a la presidencia de Estados Unidos.

El controvertido multimillonario se cree muy listo al querer madrugarle al gobernador de Florida, Ron DeSantis, e incluso le ordenó abstenerse de registrarse como candidato a la presidencia por el partido republicano, como si Trump decidiera lo que se debe hacer al interior de ese partido.



**Donald Trump:
¿De nuevo a las boletas electorales de Estados Unidos?**

Todos sabemos que Trump nació y creció como niño rico haciendo toda su vida lo que le viene en gana y así reacciona Trump cuando no se cumplen sus caprichos, es un muchacho malcriado, de 78 años, y a pesar de que tiene su público, millones de electores estadounidenses no votarían por él, sabiendo de lo que es capaz. La figura republicana para los comicios presidenciales de 2024, está en Ron DeSantis, gobernador de Florida.

Otra realidad: Después de la marcha del pasado domingo encabezada por la oposición, el Partido Revolucionario Institucional, de Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas, el Partido Acción Nacional, de Marko Cortés Mendoza, y lo que queda del Partido de la Revolución Democrática, de Jesús Zambrano Grijalva, junto con su manager financiero Claudio X. González, se aprestan a presentar un plan B con el que pretenden bloquear la reforma constitucional en materia electoral que el presidente López Obrador envió a la Cámara de Diputados y que será analizada y discutida en comisiones, con la que se espera que los consejeros electorales del INE y los magistrados del Tribunal Electoral deben ser electos mediante el voto libre y secreto de los ciudadanos.

En caso de que en comisiones no se reúnan los votos necesarios para la aprobación de la reforma constitucional, entonces el diputado Ignacio Mier Velazco tiene la encomienda de buscar la aprobación mediante una reforma a las leyes reglamentarias secundarias, una manera legal de darle la vuelta a lo que dispone la Constitución federal, que establece que los consejeros y magistrados electorales deben ser designados por mayoría calificada de las cámaras de Diputados y de Senadores, respectivamente.

Pero lo que no sabe el diputado Mier es que "don Claudio" X. González ya prepara su plan B, que consiste en algo que no tiene mucha ciencia, "comprar" los votos del PRI-PAN-PRD y entrar en una lucha del "quién da más", con lo que se aseguran los votos que se necesiten para el lado que mejor pague, lo cual escapa a cualquier tipo de las lealtades que se

acostumbran en política, pero como dice "Alito" "eso es lo de menos", pues siempre ha estado dispuesto al cambalache ganancioso y a la impunidad adjunta. Anteriormente dejó con un palmo de narices al PAN de Marko Cortés y al PRD de Jesús Zambrano, con el tema de la continuidad de las fuerzas armadas en la Guardia Nacional.

Entre otras cosas:

Dicen los morenistas de la Ciudad de México que el trabajo del nuevo jefe en la plaza se ha convertido en algo muy difícil porque toda la estructura del organismo se le había entregado a Clara Brugada en un intento tramposo y desleal por darle el control de la encuesta que deberá decir quién será el o la representante de Morena para la elección de 2024.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, llamó a síndicos, regidores y alcaldes de 22 entidades del país a firmar una carta de apoyo a la reforma electoral que promueve Andrés Manuel López Obrador, al argumentar que la democracia es parte sustantiva de la vida pública y corresponde a todos, desde los municipios, los estados, hasta el gobierno de México.

A su vez, el canciller Marcelo Ebrard afirmó en días anteriores que la iniciativa de reforma electoral propuesta por el presidente es lo que a la ciudadanía le gustaría: tener menos diputados y senadores, menos gasto y tener un instituto en donde sí haya una autonomía plena. López Obrador dijo que uno de los puntos más importantes de la reforma electoral es la reducción del financiamiento a los partidos.

Claro que esto no les gusta en general a los partidos, pero es una reducción importante de ese presupuesto que hoy se está gastando. Agregó que, de aprobarse la reforma, solo se financiará con recursos públicos las campañas electorales, pero no las actividades cotidianas de los partidos. Se ahorrarán alrededor de 10 mil millones de pesos al año, que se destinarán a inversión social, dijo el canciller.

Dijo que no se plantea la desaparición del INE, sino transformarlo que va a seguir siendo autónomo.

Luiz Inácio Lula da Silva llegó a Egipto para participar en la cumbre climática COP27, con lo que se apresta a modificar la ruta del expresidente Jair Bolsonaro que favoreció la destrucción del medioambiente en Brasil. Incluso, se negó a acoger la cumbre climática de 2019, de la cual Brasil sería sede. Lula tiene ahora un plan para la selva amazónica.

Este es su primer viaje internacional, tomará posesión hasta el primer día de enero del próximo año, pero aprovechará el viaje para pasar a saludar a López Obrador en una visita a México.



Claudio X. González y PRI se unen para defender al INE



Marcelo Ebrard: "A la ciudadanía le gustaría tener un instituto en donde sí haya una autonomía"